2 octobre 2000 **00.344** 

## **Question Bernard Matthey**

## Aménagement de la place de la Gare des Ponts-de-Martel

Lorsque nous étions enfant, la gare CMN (Chemin de fer des Montagnes neuchâteloises) des Ponts-de-Martel avait un petit charme, en particulier grâce à un quai protégé par un couvert de type Baltard, un pissoir en fer de même style et quelques érables.

Nous sommes déjà intervenu au Grand Conseil pour dire la médiocrité architecturale des transformations qui y ont été faites ces dernières années. Ne pourrait-on pas consacrer quelques moyens financiers à créer un aménagement plus accueillant et supprimer en particulier l'horrible quai de chargement qui défigure la place? Ne pourrait-on pas en profiter pour marquer la liaison de la gare avec l'arrêt du bus Le Locle - Neuchâtel? Ne serait-ce pas là l'occasion pour réaliser un petit concours sur invitation avec quelques jeunes architectes neuchâtelois?